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例会場：ホテルセイリュウ  例会：毎週木曜日 12:30～  HP：http://www.higashiosaka-eastrc.jp  

会長：水上 雅博 ／ 幹事：藤本 良男 ／ 会報資料担当：田原 さおり 

 

 

■ 本日の卓話 

「2019年規定審議会 

改正について」   

表  康之 君 

山村 安徳 君 

■ 今日の歌 

「われら日本のロータリアン」 

    

 

 

 

 

 

■ 6月27日（木） 

  退任挨拶 

   会長 水上 雅博 君 

   幹事 藤本 良男 君 

 

■ 例会後 

第4回創立55周年実行委員会 

 

 

（6/13）の出席者数：34名（2） 

ｹﾞｽﾄ 1名：米山奨学生 

      グェン ミン トゥーさん 

 

   6/13出席率：67.92％  

 

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数 

会員：65名（免除14名） 

 5/23 5/30 6/6 

HC出席 33(2)名 休会 31(3)名 

MU出席 16(3)名  14(0)名 

修正出席率 87.5％  83.33％ 
 

 

               水 上 会 長 （6／13分） 

いよいよ会長の終わりが近づいてまいりました。 

先週6月8日に東輪会、“新旧会長、幹事歓送迎会”が行われました。新しい方々と旧の方々は全く異なっておりまし

た。「旧」の側の方々は、「もう少しだ！！」「もう終了！！」という“ホッ”と感がにじみ出ており、笑顔でわきあい

あいと話もはずんでおりましたが、「新」の方々は、“これからだ！！”“今から始まる！！”ということで、少々硬い

感じがしました。これから一年、いろいろあると思うのですが、御苦労様です。頑張ってください。 

なお来週もIM4組、14クラブの新旧会長、幹事会が行われます。でも、来週は残念ですが、私は、“例会”にも“金輪

会”にも出席出来ません。2年前からの予定で、アメリカの展示会に行かねばならず、斎藤副会長にお願いしておりま

す。申し訳ありませんが、よろしくお願い致します。 

  さて、昨日12日に、職業奉仕委員会による会社見学会が、広田さんの職業奉仕委員会によって、行われました。寺

西会員のモトックス本社でした。20 名程参加しました。ワイン類等で、115 億円の売上をする東大阪では、いや日本

有数の会社です。会社は活発そうで、若い方々が多く、システム、社内体制、社員教育、福利厚生の面も充実してお

り、学ぶところがいくつもありました。また、興味深いワインの話と、試飲会もあり、楽しく、有意義なものでした。

寺西会員の本質を 垣間見た気がしました。 

  その後、私事ですが、とうとう70才になり、運転免許高齢者講習会を受けなくてはならないことになりました。も

う少し車に乗りたいので、まずは、“視力”という事で、メガネ屋さんに行って見てもらいました。すると、“右眼の視

力が出ません！！眼科医に行って診てもらって下さい”ということだったので、寺西会員の会社見学の後、行ってき

ました。眼科でいろいろ検査した後、右は少し白内障。左は始まったばかりの軽い白内障。網膜は正常。両目視力0.7。

免許を取るためにはぎりぎりの視力なので、早く行って、高齢者講習を受けてください。なお、「この講習は、いっぱ

いでなかなか予約が出来ないですよ」とのこと。少々慌ててしまいました。 

私は“自分は健康だから、病気にはなりにくい。”と思っていたので、少しがっかりしました。 

健康を大切にしていきたいものです。皆様も健康には注意して下さい。 

  東大阪東ロータリークラブ事務局 

〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリュウ302号室 

TEL:072-985-0189 FAX:072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp 

創立：昭和40(1965)年3月4日 

来週の例会予定 今 日 の 例 会 

 

先週の出席報告(6/13) 

   

 

会 長 の 時 間 

『職業を語り、誇りを持ってロータリーをエンジョイしよう』 

Club Weekly Report  2019-6-20  No.2611 

6月は 

 ロータリー親睦活動月間です 

http://www.higashiosaka-eastrc.jp/
TEL:072-985-0189


 

藤 本 幹 事 

≪これからの予定≫ 

【１】 6/21（金）ＩＭ第4組新旧合同会長・幹事会

（斉藤副会長、戸田副幹事、2019-20河村副

会長、藤本幹事出席） 

【２】 6/22（土）春のライラ・ロータリーパパ・マ

マ打ち上げ会 18：00～於：オ・セイリュウ 

【３】 6/27（木）例会後、第4回創立55周年実行委

員会 

＜連絡事項＞ 

【１】 7/4（木）午後6時30分よりオ・セイリュウ

に於きまして新旧合同会長・幹事歓送迎会を

開催致します。多数のご出席よろしくお願い

致します。 

 

 

 

◎社会奉仕委員会           河村委員長 

令和 元年６月１６日に生駒学園の招待児童と淡路島

のヨジゲンノモリへ行って来ました。当日の天気は曇

り時々晴れと成って居ましたが、淡路島に着く頃には

天気も晴天と成り交通渋滞も無く４０分程予定より早

く着きました。 

到着後全員で記念撮影をし各班事に分かれ行きたいア 

トラクションに向かいましたが子供達の意見が中々ま 

とまらずゲート入口は一般客と学園の児童でごっちゃ 

がえしと成って居ました。 

ゲートに並んで入ってから子供達は目をキラキラさせ 

ながらジップラインコースとアスレチックコースに並 

びながら順番を待ってました。 

ジップラインでは児童がみんな初体験で最初はドキド 

キでしたが、いざハーネスを付けてスタート位置に登 

りスタートすると廻りを見ながら手を振る子や下を見 

たままの子や子供達の個性が出て居ました。 

アスレチックコースではこれも又初体験が殆どで、一 

番上部の一本木渡りで泣き出している子供や『特に年 

少の女の子』全然平気で進む子供達が入り交じって下 

から見ている私たちも笑ってはいけないのですが思わ 

ず笑ってしまいました。 

アトラクションを終え昼食会場へ向かう途中にはクレ 

ヨンしんちゃんエリアが有り、しんちゃんと並んで沢 

山の写真を撮って居ました。 

昼食会場ではハンバーカーを食べてる子供達が多く、 

先生方とロータリアンはカレーかパスタが多かったよ 

うです。 

食事が終わりみんなで次のアトラクションＮＡＲＵＴ

Ｏ＆ＢＯＲＵＴＯコーナーへ行き木製３階建ての迷路

で遊びスタンプを全て押すとリストバンドを貰って居

ました、ちょうど私の担当の８班が帰って来た頃に集

合時間が近づいていたので集合場所へ戻る事にして帰

路のバスへ乗車しいざ東大阪へ向かいました。 

バスの車内では児童達は遊び疲れて殆どが寝ており静

かな車内と成っており高速道路も空いており、帰りも

３０分程早く到着と成り生駒学園招待行事を無事終了

と成りました。 

反省点としましては、児童達の班分けが８班有りま 

したがロータリアンの人数が５人しか参加されずツー 

リストの田中さんにも担当班を見て貰う事となり生駒 

学園側には申し訳無かったと思います。 

個人的な意見ですが、社会奉仕委員会で活動している

生駒学園の招待行事と 枚岡福祉会のクリスマス会は

いつでも参加人数が少なく金銭面だけの奉仕なら次年

度は考える必要が有ると思います。生駒学園の子供達

など今回のニジゲンノモリで手をつないで歩いてもら

うと言う行為だけでもとても嬉しい行動だと思います、

ツーリストの田中さんの班は女の子の班でしたがじゃ

んけんをして手をつなぐ順番を決めている光景を何度

も見ました。 

個人の思いや仕事の事などが有ると思いますが社会奉

仕活動は金銭面だけで無く参加型でなければいけない

と思います。 

社会奉仕活動への参加を東大阪東ロータリアンみんな

で手を伸ばして参加して頂く事を願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎職業奉仕委員会            

大阪府立たまがわ高等支援学校 職場見学 

ミエ産業（株） 森  裕一 

１．実施日 6月18日（火） 

２．場所  ミエ産業株式会社 本社物流センター 

３．見学者 1年6組 11名 教職員3名 

職業奉仕活動の一環として毎年実施しております、大

阪府立たまがわ高等支援学校１年生の職場見学を 6月

18日に実施致しました。 

本年度は１クラスのみ、生徒１０名の参加で、例年は

生徒たちの各作業での体験学習を選抜で実施していま

すが、今年は全ての生徒たちに体験させることが出来

ました。少人数により、生徒たちとたくさんの会話を

しながら進めることができ、授業態度も大変熱心で積

極的に学習に取り組んでくれました。 

毎年思う事ですが、生徒たちの笑顔や一生懸命授業を

受ける様子に私達企業側も元気をもらい、逆に勉強さ

せられます。 

参加した社員たちも、普段の自分が取り組んでいる仕

事を見つめなおす良い機会になったと喜んでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年交換第8回派遣候補生最終オリエンテーシ

ョン 

2019年6月15日（土） 

田原 陽二郎さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年交換来日学生スピーチ発表会 

               2019年6月15日（土） 

リザ メネトリエさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6/13（木）第8回東大阪東ＲＥワイン同好会 

於：シェラトン都ホテル 3階 伊勢の間 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


